



Fernández-Ballesteros: “Creo que dentro de poco nos jubilaremos voluntariamente con 80 años”

La psicóloga, que será investida hoy Doctora Honoris Causa por la Universidad, considera que es una cuestión de productividad

B.H. | SALAMANCA

La psicóloga Rocío Fernández-Ballesteros sorprendió ayer al mostrarse convencida de que “dentro de poco” se dará la opción a los trabajadores de continuar hasta casi el final de su esperanza de vida de forma voluntaria, eso sí, en determinadas actividades y tras superar una especie de ITV en el caso de querer seguir en el trabajo. “Creo que pronto nos jubilaremos con 80 años voluntariamente y tras pasar una ITV por una cuestión de productividad. Es lo sensato para ajustarnos a los índices actuales de envejecimiento”, aseguró en el acto de presentación previo a su nombramiento hoy como Honoris Causa por la Universidad de Salamanca. También propuso becar a las mujeres que tengan hijos entre los 20 y los 30 años, la mejor edad para procrear: “Debemos cambiar el contexto para ajustarlo a la realidad de la vida”, justificó. La prestigiosa psicóloga también ofreció su visión sobre la eutanasia.

“Creo que la legislación debería recoger lo que el individuo quiere, pero también lo que deja de querer cuando está en otra situación”. Apuntó además que es un reto legal resolver esta voluntad en el caso de las personas con demencia. “Los políticos tienen en sus manos algo importante y muy complejo”.

La profesora de Evaluación Psicológica, Cristina Jenaro, ejercerá de madrina de Fernández-Ballesteros durante su investidura, acto que agradeció al rector Ricardo Rivero por “dar visibilidad a la ciencia de la Psicología”. Destacó el camino brillante de la experta, sin cuyas obras la docencia en su materia de Evaluación Psicológica sería imposible, “por sus aportaciones sobre qué es la materia y por cómo se usan las diferentes

herramientas. Por su parte, el rector destacó que personifica lo que debe ser la Universidad: Docencia comprometida, investigación pro-

ductiva con gran volumen de artículos y gran compromiso social, en su caso en la importante línea del desafío demográfico.



La vicerrectora Izaskun Álvarez y Rocío Fernández-Ballesteros. | ALMEIDA